

# 三学期もよろしくお願ひいたします。

今年は暖冬著しくスキー場も雪が足りなくて…などとニュースで報道されていたのもいつの子とか、あっという間に、「新型肺炎」と「関東で積雪かも」という報道でいっぱいです。



スイセン

学校はと言えば、真冬ですが、校庭のあちこちに花が咲いていて、また春の準備が進んでいて、まるで子供たちの生活と同じようです。毎日笑顔で通ってくる子供たち。1月は「あいさつ週間」なのでいろいろな学年がかわるがわる校門

に立ってあいさつ運動をしています。ちょっと賑やかでご近所迷惑かとも思いますが、しばらくの間子供たちが「あいさつすると楽しい」という感覚を体験するためにご協力いただければと思います。



ツバキ

1月22日(土)の学校公開は、昨年度から来ていただいている「ダンスフィールド」の方々に来ていただきました。「障害理解」ということ以上に、「人としての心の壁を取り払おう！」という授業でした。本校の子供たちにとって、とても学びの多い授業になったのではないでしょうか。別ページにも学校公開の様子は掲載していますので、そちらもご覧ください。



桜のつぼみ



バタバタしているうちにご挨拶が遅くなりました。三学期もよろしくお願ひいたします。